

Open Air 2018 – Sonntag 08. Juli
bei der Anne-Frank-Schule in
Dußlingen

14:30-17:00 Uhr



„Ein Nachmittag für Jung und Alt“

Bereits zum zweiten Mal gibt es diesen Nachmittag für die Jugend! Beginnen wird die Klasse 7, danach die Junior Band der Merian Gemeinschaftsschule unter der Leitung von Gert Kürner. Nach einem kurzen Umbau kommen wir in den Genuss von Jazz, Jive und Disco Fox.

Etwa 80 Musiker der Gemeinschaftsschule, die Schüler des MV Dußlingen und 3x Jugend Pop(p) werden gemeinsam musizieren. Wir freuen uns auf das tolle Klangerlebnis und wer Lust hat, darf gerne mittanzen.

Anschließend unterhält uns 3x Jugend Pop(p) unter der Leitung von Johannes Popp. Die Jugend der Musikvereine Dußlingen und Kusterdingen mit den Brass Kids der Musikschule Eningen treffen sich jedes Jahr aufs Neue!

Die Flötenkids unter der Leitung von Silvia Weyhing werden mit der JuKa den Schluss gestalten. Dieses Mal sind sie mit neuen Flötenstücken zu hören.

Wir freuen uns auf Euch.

Nach dem Auftritt besteht die Möglichkeit, verschiedene Instrumente auszuprobieren. ☺

